



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado Oficial

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, expresa su júbilo por la celebración del 65 cumpleaños del Excelentísimo Señor Emomali Sharipovich Rahmon, Presidente de la República de Tayikistán. La vida se hace plena cuando se dedican las acciones diarias al bien colectivo del pueblo, por lo que un nuevo año personal es motivo de celebración.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, reitera su agradecimiento al Gobierno de la República de Tayikistán por su respaldo en la 36° sesión ordinaria del Consejo de Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas (ONU), demostrando apoyo al diálogo político, entre todos los sectores nacionales, para preservar la paz y garantizar la estabilidad de las instituciones democráticas. En tal sentido, desde esta Patria se tiene la firme voluntad de mantener, fortalecer y dinamizar cordialmente buenas relaciones bilaterales, en base a los principios de fomentar un sistema internacional más justo e igualitario, multicéntrico y pluripolar.

Caracas, 5 de octubre de 2017